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Sesión jueves 20 de febrero del 2025  

Edil del Partido Colorado, Nildo Fernández: se refirió a una situación planteada 

por vecinos de Paso de las Carretas. Reclamó que las obras se cumplan en su 

totalidad y que los vecinos de Paso de las Carretas reciban el servicio de consumo 

de energía eléctrica. Denunció que de acuerdo a las averiguaciones que han hecho 

los vecinos, el tramo del tendido eléctrico está sin terminar, por lo tanto, no se puede 

inaugurar, sin embargo los habitantes que viven en las zonas que tienen el 

cableado, hace mucho que disfrutan del servicio. 

 

Suplente de Edil del Partido Nacional, José Ramos: informó que desde la 

Comisión de Agro e Industria y Bienestar Animal, se ha venido siguiendo con 

atención y preocupación los acontecimientos relacionados con el frigorífico 

BAMIDAL que se ubica en la ciudad de Paso de los Toros. En la ocasión 

mantuvieron una reunión con el Gerente de la planta, Sebastián Juanena, y con el 

Gerente de faenas, Juan Martín Barera, quienes manifestaron que en este último 

tiempo han tenido que reducir la plantilla de trabajadores, siendo enviados al seguro 

de paro parcial.  

Edil del Frente Amplio, Justino Sánchez: solicitó un pedido de informes al 

Ejecutivo Departamental por observaciones realizadas por el Tribunal de Cuentas de 

la República, por carecer de un Inventario de sus ‘bienes muebles e Inmuebles’. 

Sostuvo que dicha situación que reviste gravedad, dificulta el contralor y se 

constituye en otro de los renglones que suman a la falta de transparencia de dicha 

gestión. 

Edil del Frente Amplio, Jorge Maneiro: presentó un reclamo de vecinos residentes 

en las inmediaciones de las Escuelas Nº 40 de Cinco Sauces y Nº 69, de Cuchilla 

Casa de Piedra. Sostuvo que es necesario reparar un tramo del camino vecinal, 

incorporando carpeta asfáltica que permita evitar la tierra que permanente ingresa a 

los edificios escolares y los que están en la zona, provocados por el pasaje muy 

frecuente de camiones que transportan madera y demás productos de la zona.  



Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: se refirió a su exposición realizada en la 

sesión extraordinaria en la cual se trató el pedido de renuncia del entonces 

intendente Wilson Ezquerra. Manifestó que ha sido coherente durante todos estos 

años como Edil, en los que se ha opuesto a diversas decisiones políticas del actual 

Ejecutivo.  

Suplente de Edil del Partido Nacional, Azucena Sánchez: comentó que durante el 

receso, la Comisión de Apoyo a la UTU y Anexo Escuela Agraria de Tacuarembó, 

hizo entrega al señor Presidente de dicha institución Juan Pereira y demás 

autoridades presentes, los salones que comienzan a funcionar en el padrón 12, 

cedido en comodato y realizado por el Intendente en ejercicio en ese momento, 

señor Wilson Ezquerra. Quedando a los demás solventado el gasto para el salón de 

carpintería y otros accesorios. Destacó además que ese mismo día se hizo realidad 

el tan deseado alumbrado público en el Poblado de la Bolsa, beneficiando a muchas 

familias. 

 


